

GO.WEB.ID

Polsek Lengkong Polres Sukabumi Amankan Aksi Demo di Kantor Desa Neglasari, Situasi Terkendali

Sukabumi - SUKABUMI.GO.WEB.ID

Jan 30, 2025 - 11:16



Polsek Lengkong Polres Sukabumi Amankan Aksi Demo di Kantor Desa Neglasari, Situasi Terkendali

Sukabumi – Apel Pengamanan Aksi Demo yang dilakukan oleh **Gerakan Neglasari Bersih (GNB)** di Kantor Desa Neglasari, Kecamatan Lengkong,

Kabupaten Sukabumi. Aksi demo ini berkaitan dengan dugaan **penyalahgunaan anggaran Dana Desa Neglasari Tahun 2024**. Apel kesiapan pengamanan ini dipimpin oleh **Kapolsek Lengkong, AKP Bayu Sunarti Agustina, S.E**, bersama dengan sejumlah pejabat lainnya, termasuk **AKP Akhmad Suryana** (Kapolsek Sagaranten), **AKP Toni Hartono** (Kapolsek Curug Kembar), dan perwakilan dari **Danramil Lengkong, Camat Lengkong**, serta **Inspektorat Kabupaten Sukabumi**.

Dalam kesempatan tersebut, **AKP Akhmad Suryana**, Kapolsek Sagaranten, memberikan arahan terkait pengamanan. "Terima kasih atas kehadiran rekan-rekan dalam pengamanan Aksi Demo kali ini. Harapannya, pengamanan di Desa Neglasari dapat berjalan lancar dan situasi tetap kondusif," ujar **AKP Akhmad Suryana**.

Sebagai catatan, meskipun awalnya aksi dimaksud direncanakan untuk digelar di **Kantor Kecamatan Lengkong**, aksi tersebut akhirnya dialihkan ke **Halaman Kantor Desa Neglasari** untuk menghindari gangguan terhadap pelayanan publik yang ada di sekitar Kantor Kecamatan Lengkong, seperti **Puskesmas Lengkong**, **Bank BRI**, dan akses jalan raya yang menuju Kota Sukabumi.

Kegiatan aksi ini, yang melibatkan masyarakat Desa Neglasari, berlangsung aman berkat pengamanan yang dilakukan oleh **Polsek Lengkong**, yang dibantu oleh personel dari **Polsek Jajaran Polres Sukabumi**. Diharapkan, pengamanan yang tepat dan koordinasi yang baik telah memastikan kelancaran acara tersebut tanpa insiden yang berarti.

"Polsek Lengkong bersama jajaran Polsek lainnya berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban, serta melaksanakan pengamanan dengan baik agar kegiatan berjalan tanpa gangguan," tegas **AKP Bayu Sunarti Agustina, S.E.**, Kapolsek Lengkong.

Kegiatan Aksi Demo berjalan lancar dan kondusif, memberikan contoh sukses dalam pengamanan aksi massa oleh kepolisian.